

# BOLETIN TRIMESTRAL OCTUBRE- DICIEMBRE 2024



Alcaldía  
Municipal  
de Barahona



»»» **¡JUNTOS POR UNA BARAHONA MÁS LIMPIA!**

01/10/2024

SE LLEVÓ A CABO UN SIGNIFICATIVO CONVERSATORIO TITULADO "HABLEMOS DE CONVIVENCIA", EN EL SALÓN DE ACTOS DEL HOTEL COSTA LARIMAR.



04/10/2024



**BARAHONA TIENE SU REINA DE LAS PATRONALES**

05/10/2024



Shayni Noemí Figuereo Vargas es la Reina de las Patronales Barahona 2024!

Shayni, nacida el 21 de agosto de 2009 en la provincia de Barahona, es una joven modelo y estudiante de informática en el Politécnico Manuel Aurelio Tavarez Justo. Con un gran carisma, disfruta del voleibol, el baile, la lectura, la música y, por supuesto, el modelaje.



# Alcaldía Municipal de Barahona



## »»» FIESTAS PATRONALES BARAHONA 2024

05/10/2024

Como parte de nuestras Fiestas Patronales, estamos celebrando una variedad de actividades deportivas, recreativas y culturales. En este espíritu, se ha llevado a cabo el torneo de ajedrez en el Ateneo de Barahona, una oportunidad fantástica para que los amantes de este deporte estratégico demuestren su talento y pasión.

## FIESTAS PATRONALES BARAHONA 2024: UN COMIENZO ÉPICO

05/10/2024

Nos complace informar que el inicio de las Fiestas Patronales Barahona 2024 fue todo un éxito, con una electrizante presentación de [@musicologord](#)

La noche estuvo repleta de buena música y entretenimiento, logrando que todos los presentes disfrutaran al máximo.



## »»» FIESTAS PATRONALES BARAHONA 2024: UN DOMINGO INOLVIDABLE

07/10/2024

El domingo de las Fiestas Patronales Barahona 2024 fue todo un éxito, con una intensa presentación de [@elsujetooro24oficial](#). La noche estuvo repleta de buena música y entretenimiento, logrando que todos los presentes disfrutaran al máximo.





## Alcaldía Municipal de Barahona



### CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO, PATRONA DE BARAHONA

07/10/2024

con una ceremonia especial en la Catedral Nuestra Señora del Rosario de Barahona. Esta celebración es un reflejo de nuestra profunda fe y devoción, honrando su guía y protección

### OPERATIVO DE BACHEO EN BARAHONA



09/10/2024

La Alcaldía de Barahona, en colaboración con el Ministerio de Obras Públicas, ha llevado a cabo un operativo de bacheo en varios lugares de nuestra ciudad. Este esfuerzo conjunto busca mejorar la infraestructura vial y garantizar una circulación más segura y cómoda para todos los ciudadanos.



### ÉXITO ROTUNDO EN LAS FIESTAS PATRONALES BARAHONA 2024

10/10/2024

La participación de @pochyfamilia en las Fiestas Patronales Barahona 2024 fue un éxito absoluto. Con su energía contagiosa y ritmos inigualables, Pochy Familia logró encender los ánimos y unir a toda la comunidad en una noche inolvidable.

Este evento no habría sido posible sin el arduo trabajo del Comité Organizador de las Fiestas Patronales y la Alcaldía Municipal de Barahona. ¡Gracias a todos los que hicieron de esta celebración un momento memorable!



# Alcaldía Municipal de Barahona



## Reunión de Socialización sobre la Construcción del Mercado Público de Barahona

25/10/2024

El Alcalde Mictor Fernández participó en una reunión de socialización y coordinación para establecer la estrategia del censo poblacional del Mercado Público de Barahona. Este encuentro, moderado por expertos, contó con la presencia de la representante de la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE), Perla Massiel Rosado; la Gobernadora Provincial, Genara González; y representantes del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD).

El evento tuvo lugar este jueves de octubre a las 10:00 AM en el salón de actividades de la Gobernación y contó con la participación fundamental de los comerciantes del mercado. Al finalizar, se realizó un recorrido por la zona.

## LA ALCALDÍA MUNICIPAL DE BARAHONA PARTICIPÓ ACTIVAMENTE EN LA MARCHA ORGANIZADA POR EL DEFENSOR DEL PUEBLO EN LA RUTA DE LOS DERECHOS.



25/10/2024

El Alcalde Mictor Fernández, junto con otras autoridades locales, se unieron para promover y defender los derechos de todos los ciudadanos de nuestra comunidad.

Agradecemos a todos los participantes y a las autoridades por su compromiso con esta importante causa.



## La Policía Nacional celebró hoy una solemne misa de acción de gracias en la catedral Nuestra Señora del Rosario en conmemoración del Día de San Judas Tadeo, santo patrono de la institución.

28/10/2024

El Alcalde Mictor Fernández estuvo presente en esta ocasión especial, rindiendo homenaje a aquellos que, con vocación y compromiso, trabajan por la seguridad y la paz en nuestro país. Resaltamos los valores de servicio y dedicación que San Judas Tadeo inspira en cada miembro de la Policía Nacional.



## Alcaldía Municipal de Barahona



La Alcaldía Municipal de Barahona se enorgullece en anunciar su participación activa en la "Jornada Puerta a Puerta: Vivir Sin Violencia es Posible Barahona", organizada por el Ministerio de la Mujer.  
01/11/2024

Este evento será llevado a cabo el 1 y 2 de noviembre los diferentes sectores de Barahona. La alcaldía ha dispuesto de todo su personal para apoyar y colaborar en esta importante jornada, reafirmando su compromiso con la seguridad y bienestar de nuestra comunidad. Invitamos a toda la población a unirse y participar en este esfuerzo conjunto para promover una vida libre de violencia en Barahona.  
¡Juntos podemos lograrlo!

EL DIRECTOR DE @DIGECACRD ,  
@RODOLFOVALERAGRULLON VISITÓ RECIENTEMENTE EL  
DESPACHO DEL ALCALDE MICTOR FERNÁNDEZ



02/11/2024

para realizar un levantamiento exhaustivo de las necesidades de Barahona en temas de embellecimiento urbano. Durante esta importante visita, se discutieron iniciativas para mejorar y embellecer las áreas verdes de distintas zonas del casco urbano de nuestra ciudad. La Alcaldía Municipal de Barahona y DIGECAC trabajarán de la mano para asegurar que nuestra ciudad luzca cada vez mejor, promoviendo un entorno más agradable y saludable para todos los barahoneros.



El Alcalde Mictor Fernández estuvo presente en el evento de  
FUNCRISCCA

02/11/2024

donde recibió un merecido reconocimiento por su apoyo incondicional en la lucha contra el cáncer. Este evento, celebrado en el Auditorio Dr. Antonio Méndez de la UASD, es una gran oportunidad para agradecer el esfuerzo y dedicación de todos en esta noble causa. Gracias a FUNCRISCCA por su liderazgo y compromiso, y a todos los presentes por su participación y apoyo constante.



# Alcaldía Municipal de Barahona



**conmemoración del 180 aniversario de la promulgación de nuestra Constitución Nacional.**

**06/11/2024**

Hoy, recordamos que el 6 de noviembre de 1844, se firmó este documento fundamental en San Cristóbal, marcando un hito en nuestra historia como nación independiente desde el 27 de febrero de ese mismo año. Este significativo evento destaca el compromiso de la alcaldía con los valores y principios establecidos en 1844, que continúan guiando nuestra nación hacia el progreso y la justicia.

## EVALUACIÓN DE OBRAS EN BARAHONA

**08/11/2024**

La Alcaldía Municipal de Barahona informa sobre la reciente visita de arquitectas del Ministerio Administrativo de la Presidencia. El propósito de esta visita fue evaluar el progreso de las obras en curso, con el objetivo de poder desembolsar la partida correspondiente a la cubicación faltante para su culminación.

Nos complace anunciar que dichas evaluaciones han recibido el visto bueno de la comisión evaluadora. Este paso crucial nos permite avanzar hacia la finalización de las obras, asegurando el desarrollo y progreso de nuestra comunidad.



**El alcalde del Municipio de Barahona Mictor Fernandez, participó en la inauguración de la franquicia "Domino's Pizza" en la Plaza El Encanto**  
**09/11/2024**

Su presencia resalta el compromiso con apoyar y fomentar el crecimiento económico y comercial de nuestra ciudad.

Agradecemos a Domino's Pizza por contribuir al dinamismo de nuestra ciudad y les deseamos el mayor de los éxitos.



# Alcaldía Municipal de Barahona



**El alcalde Mictor Fernández, acompañado de sus regidores, lideró una importante reunión con el sindicato de camioneros encargados de la transportación de materiales de construcción, en el muelle del malecón de Barahona.**

**15/11/2024**

Ante las preocupaciones expresadas por la comunidad, esta reunión tuvo como principal objetivo regular y optimizar el proceso de vertido de materiales, asegurando una logística eficiente y minimizando el impacto en los residentes.

Durante la reunión, el alcalde Fernández subrayó la urgencia de encontrar una solución pronta y efectiva para el conflicto, demostrando así su fuerte compromiso con el bienestar de la comunidad. Se discutieron varias estrategias para mejorar la coordinación y la seguridad del transporte de materiales, resaltando la importancia de trabajar en conjunto para beneficio de todos.

Además, el alcalde reafirmó su dedicación para escuchar y atender las inquietudes de la población, garantizando que sus voces sean escuchadas y sus necesidades, satisfechas.

Esta iniciativa es un claro ejemplo del esfuerzo continuo de la alcaldía por mantener una comunicación abierta y efectiva con los ciudadanos, promoviendo un entorno seguro y organizado en Barahona.

**CON GRAN ORGULLO, DESTACAMOS EL RECONOCIMIENTO OTORGADO AL ALCALDE MICTOR FERNÁNDEZ POR SU INQUEBRANTABLE APOYO A LOS JÓVENES EMPRENDEDORES DE @BHONAEMPRENDE**

**16/11/2024**

Durante la reciente presentación en el evento realizado por este talentoso grupo de jóvenes, el alcalde Fernández recibió una distinción especial en reconocimiento a su continuo compromiso con el desarrollo y progreso de nuestros jóvenes emprendedores.

El alcalde Fernández ha sido enfático en desarrollar un acuerdo interinstitucional con "Barahona Emprende", con el fin de facilitar los medios de la alcaldía en favor de los emprendedores.

En dicha premiación, también fueron reconocidos varios emprendedores destacados de la ciudad de Barahona, quienes han demostrado con su esfuerzo y dedicación, ser pilares fundamentales en el crecimiento económico y social de nuestra ciudad.



**El alcalde Mictor Fernández, asistió el día de hoy a la misa en conmemoración al mes la familia, organizada por la Regional de Educación de Barahona.**

**20/11/2024**

La misa se llevó a cabo en la Catedral Nuestra Señora del Rosario de Barahona, reuniendo a los ciudadanos, en un evento lleno de emotividad y reflexión para honrar y recordar a los seres queridos.

La actividad contó con la presencia de la gobernadora General González, así como de diversas autoridades militares y civiles, quienes se unieron a este significativo acto de unión y apoyo comunitario.



# Alcaldía Municipal de Barahona



**Hoy celebramos una emotiva y significativa "Marcha de las Novias" con el motivo de promover la no violencia contra la mujer.**

**21/11/2024**

Organizada por la Vicerrectoría de Extensión UASD recinto Barahona, la marcha contó con la participación activa de diversas instituciones como la Alcaldía Municipal de Barahona, el Ministerio de la Mujer, enfermeras, estudiantes y el pueblo en general.

¡Gracias a todos por su apoyo y por alzar la voz contra la violencia!

## Jornada de Limpieza y Embellecimiento en Barahona con el Cambio!

**22/11/2024**

Hoy, la [@alcaldiabarahona](#), en conjunto con la Gobernación Provincial de Barahona, el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones y DIGECAC, ha llevado a cabo una importante jornada de limpieza y embellecimiento.

Esta iniciativa consiste en realizar un recorrido por los diferentes sectores de la ciudad de Barahona con brigadas mixtas de limpieza del Ayuntamiento Municipal, el Ministerio de Obras Públicas y DIGECAC. Este esfuerzo tiene como principal objetivo hacer de nuestra querida Barahona una ciudad aún más atractiva para los visitantes durante esta época navideña.

Unamos esfuerzos para un Barahona más limpio y bello!



**¡Hoy! El Distrito Municipal de Bahoruco, Provincia Barahona, fue el escenario de una colorida y vibrante feria en conmemoración del Día Nacional del Larimar, piedra única en el mundo.**

**22/11/2024**

En este importante evento estuvieron presentes el Ministro de Energía y Minas Joel Santos Echavarría, la Gobernadora Civil Provincial Genara González y el alcalde del Municipio de Barahona, Mictor Fernández y el alcalde del Distrito Municipal de Bahoruco Francisco Alberto Gómez Feliz, entre otras distinguidas autoridades.

Fue una celebración llena de cultura, historia y entusiasmo, donde el protagonismo fue nuestro precioso Larimar.



# Alcaldía Municipal de Barahona



## »»» Noche Mágica en el Parque Central

25/11/2024

Este domingo, el Parque Central se transformó en un lugar lleno de magia y alegría navideña. Niños y familias disfrutaron de un ambiente festivo con luces navideñas que iluminaron cada rincón del parque. La visita de Santa Claus y sus ayudantes hizo que la noche fuera aún más especial.

Los pequeños participaron en actividades de pinta caritas y todos pudieron deleitarse con palomitas y algodón de azúcar. Fue una noche inolvidable llena de sonrisas y espíritu navideño.

Gracias a todos los que asistieron y ayudaron a hacer de esta noche un evento mágico. ¡Felices fiestas a todos!

## Operativo preventivo de limpieza de filtrantes

28/11/2024

La Alcaldía municipal de Barahona ha desplegado varias unidades de limpieza con el objetivo de destapar los filtrantes en diferentes zonas del municipio. Esta medida preventiva busca evitar posibles inundaciones y garantizar la seguridad de nuestros ciudadanos.

¡Juntos, trabajando por una Barahona más segura y limpia!



## Alcaldía Municipal de Barahona reliza Operativo de Limpieza en el Malecón

28/11/2024

La brigada mixta de embellecimiento de la Alcaldía Municipal de Barahona lleva a cabo un operativo de limpieza en la zona del malecón. Este importante esfuerzo tiene como objetivo mantener un entorno idóneo para los visitantes y residentes que disfrutan del malecón como su área de recreación.

Con esta iniciativa, reafirmamos nuestro compromiso de ofrecer espacios públicos limpios y seguros para el disfrute de todos en la ciudad.



# Alcaldía Municipal de Barahona



»»» ¡Nuevo Camión Compactador para Barahona en 2025!

06/11/2024

Nos enorgullece anunciar la adquisición de un nuevo camión compactador para mejorar la recogida de desechos sólidos en nuestro municipio.

Este moderno vehículo, fabricado en la República Dominicana, será puesto en funcionamiento de manera inmediata para proporcionar un servicio eficiente a toda la ciudad. Con esta inversión, buscamos mantener nuestras calles más limpias y saludables.

¡Este es un importante paso hacia una Barahona más limpia y sostenible!

## CELEBRACIÓN DEL 180 ANIVERSARIO DEL EJÉRCITO NACIONAL DOMINICANO

29/11/2024

La Alcaldía Municipal de Barahona tuvo el honor de estar presente en la misa conmemorativa por el 180 aniversario del Ejército Nacional Dominicano, celebrada en el Salón Casandra de la 5ta Brigada del Ejército Nacional. La ceremonia religiosa fue presidida por Monseñor Andrés Napoleón Romero Cárdenas y el Padre Eustaquio Rodríguez. Este acto destaca el compromiso de nuestra alcaldía de Barahona con el reconocimiento y agradecimiento a nuestros hombres y mujeres en uniforme.



««« ¡Un esfuerzo conjunto por mantener nuestra ciudad limpia, segura y hermosa!

30/11/2024

Brigadas de la Alcaldía Municipal de Barahona están llevando a cabo un efectivo operativo de limpieza en las calles del sector Palmarito, cerca de la fábrica de Block Khoury. Gracias a su arduo trabajo, se ha logrado retirar una gran cantidad de sedimento acumulado en los contenes debido a las recientes lluvias.



# Alcaldía Municipal de Barahona



**La Alcaldía Municipal de Barahona se enorgullece de haber participado en la inauguración del 4to Bazar “El Larimar Está de Fiesta”.**

**30/11/2024**

Este evento especial ha sido organizado por el Ministerio de Industria, Comercio y MIPYMES, en colaboración con la Gobernación Provincial de Barahona y el Ayuntamiento Municipal de Barahona con la finalidad de resaltar el valor comercial y turístico de la piedra #Larimar para la toda la región sur del país.

## ¡HOY ES UN DÍA DE CELEBRACIÓN EN BARAHONA!

**06/12/2024**

Gracias al esfuerzo conjunto del PROPEEP y el apoyo del presidente Luis Abinader, 50 familias han recibido sus nuevas eco viviendas en el sector Don Bosco de la ciudad de Barahona. Este evento contó con la presencia del ministro de la presidencia José Ignacio Paliza, el director de PROPEEP Roberto Ángel Salcedo, el alcalde Mictor Fernandez, la gobernadora Genara González, el senador Moisés Ayala, los diputados Sara Féliz y Aquiles Ledesma, y otras autoridades civiles y militares.

¡Un gran paso hacia un futuro más sostenible y próspero para nuestra comunidad!



**Con la honorable presencia del Ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, se inauguró oficialmente el destacamento policial de Villa Estela**

**06/12/2024**

una obra fundamental para la seguridad ciudadana de nuestro municipio. Las modernas instalaciones del destacamento no solo refuerzan el compromiso del gobierno con la protección y bienestar de todos los ciudadanos, sino que también representan un avance significativo en la infraestructura de seguridad de la región. La ceremonia contó con la destacada presencia del director de PROPEEP, Roberto Ángel Salcedo, director regional sur de la Policía Nacional, General Claudio Gonzales Moquete, el alcalde Mictor Fernandez, la gobernadora Genara González, el director nacional de los comedores económicos Edgar Féliz, el senador Moisés Ayala, los diputados Sara Féliz y Aquiles Ledesma, Noe Subervi director de INDESUR, así como diversas autoridades civiles y militares. Su participación subraya la importancia de esta obra para el fortalecimiento de la seguridad local. José Ignacio Paliza, Ministro de la Presidencia, expresó su satisfacción por el proyecto, destacando que “estas instalaciones modernas simbolizan nuestro compromiso continuo con la seguridad y el desarrollo de Barahona”. El sector de Villa Estela ahora cuenta con un recurso vital que mejorará la respuesta ante cualquier eventualidad, garantizando así un entorno más seguro para sus residentes. La Alcaldía Municipal de Barahona trabaja incansablemente para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos, a través de proyectos que promuevan el desarrollo y la seguridad en todas las áreas del municipio.





# Alcaldía Municipal de Barahona



➤➤➤ **La Alcaldía Municipal de Barahona celebró con entusiasmo su tradicional fiesta navideña para todos los empleados**

09/12/2024

Durante el evento, el alcalde Mictor Fernández, junto a los regidores Frank Figueroa, Liseby Baez, Toidy Pérez y Bernardino Feliz, hicieron el esperado anuncio del doble sueldo para todos sus empleados. Este beneficio es un merecido reconocimiento al arduo trabajo y dedicación de cada empleado municipal durante todo el año. El doble sueldo es una muestra del compromiso de la alcaldía con el bienestar y la motivación de su equipo, asegurando que todos puedan disfrutar de unas fiestas navideñas más felices y prósperas con sus familias.

Alcalde Mictor Fernández realiza visita de cortesía al nuevo comandante de la 5ta brigada de infantería del ejército de República Dominicana



09/12/2024

El alcalde Mictor Fernández, realizó una visita de cortesía al Coronel Gerardo Alberto Cruz Salazar, ERD. (DEM), quien recientemente asumió el cargo de comandante de la 5ta brigada de infantería del ejército nacional dominicano, en sustitución del Coronel Raúl Esteban Mora Hernández. Durante la visita, el alcalde Fernández expresó su interés en fortalecer los lazos entre el gobierno municipal y el ejército, con el objetivo de seguir mejorando la seguridad y el bienestar del municipio de Barahona. Este acercamiento busca promover un ambiente de cooperación y apoyo mutuo entre ambas instituciones, en beneficio de todos los ciudadanos.



➤➤➤ **Aprobación Unánime del Presupuesto 2025 en Sesión Extraordinaria del Concejo de Regidores.**

10/12/2024

En la sesión extraordinaria celebrada recientemente, el Concejo de Regidores del Municipio de Barahona aprobó de manera unánime el presupuesto para el año 2025. Este hito marca un importante avance en la planificación y ejecución de proyectos que beneficiarán a toda la ciudad de Barahona.





## Alcaldía Municipal de Barahona



**El Alcalde de Barahona, Mictor Fernández, asistió a la reciente vista pública organizada por Khoury Green Recycle SRL, donde se presentó el ambicioso proyecto de relleno sanitario.**

**11/12/2024**

Este proyecto, que cuenta con el apoyo de DO Sostenible, tiene como objetivo proporcionar una solución segura y sostenible para la disposición de residuos sólidos en nuestra comunidad.

La vista pública se llevó a cabo en el Hotel Costa Larimar y reunió a autoridades locales, expertos en impacto ambiental, juntas de vecinos, empresarios, y diversas autoridades civiles y militares. Durante el evento, se discutieron los beneficios ambientales y de salud pública del proyecto, así como su impacto positivo en la comunidad de Barahona.

**INVITAMOS A TODOS LOS CIUDADANOS A SUMARSE A ESTE ESFUERZO Y A MANTENER NUESTROS ESPACIOS LIMPIOS Y AGRADABLES PARA TODOS.**

**13/12/2024**

Nuestras brigadas de embellecimiento están llevando a cabo un operativo de limpieza en toda la ciudad, con el objetivo de mantener a Barahona bella y limpia. Continuamos trabajando de manera efectiva y comprometida para asegurar que cada rincón de nuestra ciudad brille como se merece.



**El alcalde del Municipio de Barahona Mictor Fernandez, participó en la inauguración de la franquicia "Domino's Pizza" en la Plaza El Encanto**

**09/11/2024**

Su presencia resalta el compromiso con apoyar y fomentar el crecimiento económico y comercial de nuestra ciudad.

Agradecemos a Domino's Pizza por contribuir al dinamismo de nuestra ciudad y les deseamos el mayor de los éxitos.



# Alcaldía Municipal de Barahona



»»» Un evento lleno de camaradería y alegría

21/12/2024

El alcalde Mictor Fernández llevó a cabo una hermosa actividad navideña en la ciudad de Barahona, donde se ofreció un almuerzo y se entregaron bonos navideños a la comunidad de sordos, mudos y ciegos. Esta iniciativa forma parte de la agenda navideña que la alcaldía municipal de Barahona desarrolla con gran entusiasmo cada año.

**EL ALCALDE FERNÁNDEZ REAFIRMÓ SU COMPROMISO DE APOYAR A TODOS LOS TRABAJADORES Y FOMENTAR UN AMBIENTE DE SOLIDARIDAD Y COLABORACIÓN EN BARAHONA.**



21/12/2024

El alcalde Mictor Fernández sigue llevando alegría a los distintos sectores de nuestra ciudad a través de sus actividades navideñas. Esta vez, compartió un almuerzo con el sindicato de volqueteros, mostrando su gratitud y reconocimiento por el importante trabajo que realizan diariamente.

La actividad no solo fue una oportunidad para disfrutar de una deliciosa comida, sino también para fortalecer los lazos comunitarios y valorar el esfuerzo incansable de los volqueteros que contribuyen al desarrollo de nuestra ciudad.



»»» entrega de bonos navideños a los agentes de limpieza, ayudantes y chóferes del ayuntamiento.

21/12/2024

En el espíritu de la temporada navideña, el alcalde Mictor Fernández ha encabezado una especial actividad de entrega de bonos navideños a los agentes de limpieza, ayudantes y chóferes del ayuntamiento. Este evento es una muestra de gratitud por el arduo trabajo y la dedicación de todos aquellos que contribuyen al mantenimiento y funcionamiento de nuestra ciudad.

El compromiso del alcalde Fernández de apoyar a nuestros valiosos trabajadores se ha hecho evidente en esta significativa entrega de bonos. Estos héroes locales desempeñan un papel crucial en el bienestar de nuestra comunidad, y esta actividad es una pequeña forma de reconocer su esfuerzo diario.



# Alcaldía Municipal de Barahona



## >>> Navidad Solidaria en Santa Elena

22/12/2024

En nuestra continua misión de llevar bienestar a cada rincón de Barahona, el alcalde Mictor Fernández lidera una vez más con su compromiso inquebrantable. En esta ocasión, más de 150 personas de la comunidad de Santa Elena disfrutaron de un almuerzo navideño especial, compartiendo momentos de alegría y esperanza.

Además, el alcalde se comprometió con las familias a hacer entrega de bonos navideños, reafirmando su interés por apoyar a esta comunidad durante esta temporada festiva.

La solidaridad y el espíritu navideño nos unen, reafirmando que juntos podemos construir un Barahona más fuerte y unido.

## CELEBRACIÓN NAVIDEÑA CON LA JUVENTUD REVOLUCIONARIA MODERNA

23/12/2024

La Alcaldía Municipal de Barahona se enorgullece en anunciar la exitosa realización de la fiesta navideña organizada por la Juventud Revolucionaria Moderna (JRM) en el Club Médico. Este evento fue una verdadera manifestación del espíritu festivo y de la cohesión que caracteriza a nuestra comunidad.

El alcalde Mictor Fernández dijo presente a dicho evento de manera activa, en el mismo compartió momentos de alegría y fraternidad con los jóvenes miembros del Partido Revolucionario Moderno (PRM) de nuestra provincia. La noche estuvo marcada por la música, el baile y el cálido ambiente de camaradería que todos disfrutamos.

Queremos expresar nuestro agradecimiento a todos los organizadores y participantes que hicieron posible este memorable encuentro. Juntos, continuaremos trabajando por una provincia más unida y próspera.



## Entrega de Bonos Navideños a la Banda municipal de Música de Barahona

23/12/2024

El alcalde Mictor Fernández cumplió una vez más con su acostumbrada agenda navideña, llevando felicidad a los barahoneros. Esta vez, se dirigió a la Banda de Música de la Alcaldía Municipal de Barahona, entregando bonos navideños y regalos como muestra de agradecimiento por su dedicación y esfuerzo a lo largo del año.





# Alcaldía Municipal de Barahona



## Entrega de Bonos Navideños a los Promotores de Salud de Barahona

23/12/2024

En el marco de su agenda navideña, el alcalde Mictor Fernández entregó bonos navideños a los y las promotoras de salud del Sistema Nacional de Salud del municipio de Barahona.

Este gesto fue realizado en compañía de la directora del Hospital Regional Universitario Jaime Mota, la Dra. María Batista, y el director regional de salud, el Dr. Wilkin Félix, así como la regidora Danisa Espinosa.

## Feliz Noche Buena desde la Alcaldía Municipal de Barahona

24/12/2024

En esta hermosa época del año, nos unimos para celebrar y compartir momentos inolvidables con nuestros seres queridos. La Alcaldía Municipal de Barahona les desea a todos nuestros munícipes y amigos una Feliz Noche Buena.



## ¡mantengamos Barahona limpia y brillante!

25/12/2024



En esta fecha especial de Navidad, nuestras brigadas de recogida de basura y ornato encabezadas por el alcalde [@miltonfernandezc](#) se encuentran desde tempranas horas de la mañana en las calles de Barahona realizando un operativo intensivo. Nuestro objetivo es mantener nuestra hermosa ciudad limpia y acogedora desde las primeras horas del día.

Agradecemos la colaboración de todos los ciudadanos y les deseamos una Feliz Navidad llena de paz y prosperidad.



## Alcaldía Municipal de Barahona



### Brigadas del Departamento de Ornato de la Alcaldía Municipal de Barahona en Acción

30/12/2024

En cumplimiento del mandato del alcalde Mictor Fernández, quien se ha esforzado para que este fin de año sea especial para todos, las brigadas del departamento de ornato de la alcaldía municipal de Barahona han llevado a cabo un operativo especial. Nuestro objetivo es que tanto los barahoneros como nuestros queridos visitantes disfruten de un malecón en óptimas condiciones durante estas celebraciones.

**BENDICIONES EN ESTE ÚLTIMO DÍA DEL AÑO 2024, EN EL CUAL LOGRAMOS VARIOS OBJETIVOS, SUPERAMOS ALGUNOS OBSTÁCULOS, Y NOS PREPARAMOS PARA UN VENTUROSO 2025.**

31/12/2024

Con el objetivo de continuar con el desarrollo de nuestro municipio y de la provincia en sí, el equipo de trabajo de la Alcaldía ha planificado para este 2025, varios proyectos en los cuales incluyen intervenciones del nivel central del gobierno encabezado por nuestro presidente Luis Abinader y del sector privado, con quien coordinaremos trabajos de educación ciudadana en el manejo de los desechos sólidos encabezado tanto por la Cámara de Comercio y Producción de Barahona, como por la Asociación de Comerciantes de Barahona. Para esto, nos abocamos a preparar un plan de comunicación efectiva con la Empresas Radiofónicas para hacer de conocimiento público las nuevas rutas de recogida de desechos sólidos del municipio.



## Alcaldía Municipal de Barahona